

Boletín No 13– febrero 20 de 2018

## En Granada, la Gobernación del Meta adelantará talleres gratuitos de formación artística

Un total de 60 jóvenes talentosos entre niños, niñas y adolescentes del municipio de Granada, iniciarán su aprendizaje en los talleres de artes plásticas, esto en el marco del proceso de formación artística y cultural gratuita del Gobierno departamental, según confirmó el director del Instituto de Cultura del Meta, Luis Horacio Vasco Suárez.



Los 'Talleres de Artes Plásticas 2018, por la Inclusión, Reconciliación y Equidad', estarán orientados por el maestro César Vega, quien adelanta un recorrido por todos los planteles educativos de Granada, para determinar con los respectivos profesores de artística los alumnos que ingresarán a la formación en temas de dibujo artístico, teoría del color y técnicas varias, entre otros.



Las clases se dictarán los jueves, viernes y sábados, con intensidad de cuatro horas a la semana para cada grupo, durante seis meses. Además, aclaró que para los alumnos que iniciaron el proceso en el 2017, está prevista una formación más avanzada.

Para los talleres que se dictarán en la Biblioteca Pública Municipal, Bocadernonte, se determinaron dos grupos: niños y niñas de 12 a 14 años de edad y adolescentes de 15 a 17 años de edad, integrados por 30 estudiantes cada uno, informó el titular del Instituto de Cultura del Meta.

**Periodista: Clara Stella Eslava de Mantilla**  
**Prensa Instituto Departamental de Cultura del Meta**  
**Correo: prensa@culturameta.gov.co**